

## EQUO Córdoba prepara su estrategia de cara a las próximas elecciones autonómicas

### La formación ecosocial celebra su asamblea provincial en la capital cordobesa

#### Redacción

Martes 20 de diciembre de 2011 - 09:56



La formación ecosocial EQUO ha celebrado este lunes su Asamblea Provincial en Córdoba, tras las elecciones del 20N, que ha servido para poner en marcha la estrategia de cara a las próximas elecciones autonómicas en Andalucía.

Fuentes de EQUO Córdoba han señalado que, tal como se acordó en Sevilla los pasados 16 y 17 de diciembre en las mesas Federal y Andaluza, la confección de las listas a las elecciones andaluzas se realizará “por primarias abiertas”, “en línea con los

principios fundacionales del partido en torno a la democracia participativa”.

EQUO Córdoba se ha organizado en torno a cuatro grandes grupos de trabajo (Comunicación, Movimientos Sociales, Acciones y Extensión) con el objetivo de “ampliar al máximo las oportunidades de participación de afiliados y simpatizantes”. Así mismo, la formación invita a cualquier interesado a acceder a la Equomunidad en Internet para poder participar activamente en los debates abiertos en EQUO, así como en la elaboración del programa electoral.

Durante la Asamblea Provincial se ha destacado que el partido, de nueva creación, triplicó el 20N el voto verde de los anteriores comicios generales en la provincia de Córdoba, lo que invita a la formación “a seguir trabajando y apostando por una alternativa ecosocial”, “pese a la polarización y la falta de oportunidades que afrontan los partidos nuevos”.